

NICARAGUA

LANZAMOS CAMPAÑA CONMEMORATIVA

Del 17 al 21 de abril

#5AñosDeLuchaYResistencia



En este quinto aniversario de la protesta
cívica de abril 2018 seguimos alzando
nuestra voz, denunciando ante el mundo la
persistencia e incremento de las violaciones
de derechos humanos en Nicaragua.



**Cada día les recordaremos un hecho,
un momento, que simbolizan la
crueldad y la sin razón de una
represión sin límites en contra de un
pueblo que resiste a pesar del terror.**



NICARAGUA

#5AñosDeLuchaYResistencia

*¡Derecho que no se defiende,
es derecho que se pierde!*

